

Eisaktion „Eisliebe Bruno“

Auch wenn das Wetter nicht ganz mitspielte, war die Freude groß, als der Eiswagen von „Eisliebe Bruno“ aus Weihungszell am Dienstag in der letzten Schulwoche auf den Pausenhof fuhr. Alle Klassen der Grund- und Mittelschule Buch konnten sich Eis nach Lust und Laune kaufen. In knapp 1 ½ Stunden wurden ca. 250 Schülerinnen, Schüler, Lehrerinnen, Lehrer und sogar Hausmeister mit verschiedenen Eissorten, Milchshakes und sogar Eisbecher bedient. Die Temperaturen ließen so manch einen beim Warten zittern aber das Eis schmeckte trotzdem. Wir sind uns einig: Das war eine tolle Aktion und darf gerne wiederholt werden.

